米 の節目を迎えられまれからの人生を切り拓くための土台を築く大切な時期です。しっかりとした基礎があれば、その上にどんな未来も築くことができます。様々なことに挑し、多くを学び、大きく成長していってください。 まいを申し上げます。 たこの20年で、SNSが普及し、A-技術も進むなど、社会や暮らしは大きく変わりました。そのような時代を生きてきた皆さんは、この先の社会を形づくっていく力を身につけた世代だと思います。今、皆さんはこれからの人生を切り拓くための土台を築く大切な時期です。しっかりとした基礎があれば、その上にどんな未来も築くことができます。様々なことに挑し、多くを学び、大きく成長していってください。

代表あいさつ

ていたと感じます。新型コロナウイルスの影響で 行事が中止、または制限のある中での開催になる など、困難が多い学生時代でしたが、楽しく過ご すことができたのは友人達のおかげです。また、 私達がそれぞれの夢を見つけ、夢を叶えるために 邁進出来ているのは、時に我が子のように接し、 ご指導くださった先 ち、生方と、どんな時も さ、生方と、どんな時も さ、生方と、どんな時も さ、生方と、どんな時も さ、生方と、どんな時も です。また、 が、楽しく過ご ですった先 を 生方と、どんな時も でするために が、楽しく過ご を もったのおかげです。また、 が、楽しく過ご を もったのおかげです。また、 が、楽しく過ご を もったのように接し、 で支えてくれた を かったのように接し、 に かった。 とんないと思います。

式典・記念講演

が行われ、二十歳を 出 が行われ、二十歳を は対象者243名のうち168名が出席したほか、市および教育委員会、県議会議員、中学校時代の恩師らが出席し二十歳の門出を祝いました。記念講演では「内陸線がつくる地域の未来」をテーマに、秋田内陸縦がつくる地域の未来」をテーマに、秋田内陸縦がつくる地域の未来」をテーマに、秋田内陸縦がつくる地域の未来」をテーマに、秋田内陸縦がつくる地域の未来」を手ってに、秋田内陸縦がでいました。



これからも健康に過ご

感謝の気持ちを込めて恩返

伊藤 心美さん

支えてくれた地域の方々に しをしたい 櫻田 隼さん

無事二十歳を迎えられて

三沢 菜緒さん

自分のやりたいことを

自身の選択と意志でできる



地元北秋田市を ~二十歳の抱負~

どんな人になりたいですか? または、どんなことを達成 したいですか?

皆さんに聞いてみました!



